
メンバーミーティング議事録 

平成 18 年 6 月 17 日 

於：松風閣  鳳凰の間 

 

ミーティング質問内容 

 

・団結グループメンバーへの質問 

1.地域交流グループの事業計画について思った事と望む事。 

2.地域研究グループの事業計画について思った事と望む事。 

 

・地域交流グループメンバーへの質問 

1.団結グループの事業計画について思った事と望む事。 

2.地域研究グループの事業計画について思った事と望む事。 

 

・地域研究グループメンバーへの質問 

1.団結グループの事業計画について思った事と望む事。 

2.地域交流グループの事業計画について思った事と望む事。 

 

・新入会員への質問 

1.長田会に何を期待して入会したのか。 

2.入会してからの感想（長田会、他の会員、各事業）。 

3.今後の長田会に望む事。 

 

・各グループに別れ会議を行い、発表 

・事務局の方向性について 



・専務理事の長田会の中での今後について 

・会長への質問 

今までを振り返りつつこれからの長田会について 

 

・会員の回答や意見等 

・グループ名をもっとわかりやすくした方がよいのではないか。 

・他のグループの活動内容が良く分からない。 

・他団体交流とは何をやっているのか。 

・住みよい〇〇にする会との交流を始めているが会員に交流内容

を伝え切れていない。 

・役員会での内容を会員全員にメールで送信したらどうか。 

・地域研究グループの先日の講演会は、最近勉強会のようなもの

が無かったので良かったと思う。 

・講演会に出席できなかったメンバーのためにＶＴＲにとって見

せて欲しい。・・・講師に失礼になり、また出席してもらいた

いのでＶＴＲはとりません。 

・今回のメンバーミーティングは、今までになく話し合う場が持

ててよかった。このような事業は、今後出席者が増えていくの

では。 

・団結グループの今回の事業に向けてのグループ会議の多さがす

ばらしい。長田会のあるべき姿のようですばらしいと思う。 

・家族会を独身者でも参加しやすい企画にして欲しい。・・一度

参加してみると一人でも楽しめます。 

・住みよい〇〇にする会は、本当にモデルになるのか。 

・住みよい〇〇にする会とどのように付き合っていくのか。 



・一度しっかり話し合いを持ってから今後について考えていきた

い。 

・入会した動機は別になく、紹介者の強い勧誘により入会。 

・長田には、長田会ありと言われる会になって欲しい。 

・非行問題等にも取り組んでいけたら。 

・他から長田会がどう見られているのか気になる。 

・付き合いを広げて、仕事につながればというちょっとしたスケ

ベ心もあり入会した。 

・自分も入会するまで長田会の存在をあまり知らなかったので、

知名度を上げたい。 

・友人、知人、仲間を増やしたい。 

・川向こうのイメージを払拭したい。 

・全体の事業がメンバーにわかるようにしてほしい。 

・今回の案内等メールが分かりにくいものがあるので改善した方

が良いのでは。 

・出席率１００％が理想である。 

・地域にこだわり過ぎない活動をしていけば。 

・何でもいいから、全員で何かをやるということが大切。 

・今後、議事録を作って全員に配信します。 

・Ｅメールの活用を考える。 

・動員確保に力を入れたい。 

・メンバーの悩みや、意見の吸い上げが出来る立場になりたい。 

・地域の活性化ばかり気にし過ぎない活動をしていきたい。 

・最初の頃の長田会は、拡大期にあったこともあり、問題もあっ

たが事業の成功やメンバーの増加などの勢いの元乗り切って



いた。成熟期にある現在においては、一度ゼロベースで全て考

えることも大切なのではないか。 

・新・長田会として活動する気持ちで。 

・会員の多くの参加を促すとともに、情報の共有かも確立させる。 

・いろいろな意味で声を掛け合っていく。 

・メンバーの友情や結びつきが見られる。 

・知識・能力のあるメンバーがそろっているので、メンバー間の

相乗効果により活性化できれば。 

・今後の事業において、充実したグループ会議により事業の成功

をして欲しい。 

・単年度事業を毎年新しく行うようにしても良いと思う。 

・あまり大きな事業を行うと、各自に負担がかかり長続きしない。 

 


